



Lors du match en retard de la 6e journée de la MTN Elite One, le club USM de Loum a aligné l'attaquant Cédric Ngankam, âgé de 30 ans. Cependant, sa photo publiée sur les réseaux sociaux a généré des railleries et des moqueries, certains le trouvant plus vieux que son âge déclaré. Cette situation a suscité des débats sur sa présence sur le terrain et sur la nécessité de laisser la place aux jeunes joueurs.

Dans le football africain, et notamment au Cameroun, les suspicions de trafic d'âge ont toujours été présentes. Cette pratique consiste à falsifier l'âge des joueurs pour les faire paraître plus jeunes et ainsi leur permettre de participer à des compétitions réservées aux jeunes. Malheureusement, cela crée une atmosphère de méfiance et de doutes quant à la véritable identité et l'âge des joueurs.

Cette affaire avec Cédric Ngankam est un exemple supplémentaire de ces suspicions persistantes et soulève une fois de plus la nécessité de mesures plus rigoureuses pour lutter contre ce phénomène.